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https://www.100test.com/kao_ti2020/153/2021_2022__E8_87_AA_

E9_97_AE_E8_87_AA_E7_c67_153438.htm 还没从卫校毕业时

就操心着通过自学考文聘，现在已经满四年了，虽然不是每

次都成功考过，但总算快毕业了。回想起来，也真不容易，

脱离了校园，还是老被考试纠缠着，但我心甘情愿，因为要

想提高自己的学历，这是我最好的途径。但真的，这么久以

来，我真感觉累了，本想今年下半年继续报本科，这样不耽

搁时间，我越来越觉得时光在和我们的年龄赛跑，使我有一

种紧迫感。我的目标很远大，我也在很有计划的进行着自己

的生活。 也许，我堕落了，这些天我一直在想，我还要不要

继续？ 分析起来，现在的社会，高的文聘真的对我们有很重

要的意义吗？我也是合同工，就待遇上我想同行们一定 有所

了解，就技术上，自学所起到的作用微不足道，现在好象它

最重要的意义在于提高学历，对于有的人可能只是为了面子

，就经济上而言，我们微不足道的工资大量的流入了报考单

位，课本还要强行购买，算起来这笔帐，不知到我们是不是

在过着赔本的人生。所以我打算先休息一年，不过休息之后

我还会再报考，没办法，万一以后它对我的作用很大，那我

其不是要错过？真是矛盾啊，现实好象欺负人，而又让人们

输的心甘情愿。 朋友们！你们有同感吗？我想了想，化解我

这个矛盾的最好办法是先休息一年，静观其变再说。我们真

的还有必要再考吗？ 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


